

## **Neue Mode-Design-Professorinnen stellen sich vor**

Clara Leskavar und Doreen Schulz, zum Wintersemester 2011/12 an die Kunsthochschule Berlin Weissensee berufene Professorinnen für Mode-Design, stellen sich und ihre Arbeit in der Kunsthochschule vor. Zu ihrer öffentlichen Antrittsvorlesung

am Donnerstag, den 26. April 2012, um 17 Uhr,

laden wir Sie herzlich in die Aula der Kunsthochschule Berlin-Weissensee ein. Die Absolventinnen der Kunsthochschule, die hier bereits als Gastprofessorinnen lehrten, werden über ihr 2004 in Berlin gegründetes Mode-Label c.neeon sprechen.

New fashion design professors introduce themselves

Clara Leskavar and Doreen Schulz, newly appointed professors for fashion design from the winter semester 2011/12 at the Berlin Weissensee School of Art, will introduce themselves and their work at the school. To their public inaugural lecture on April, Thursday, 26th 2012 at 5 p.m. we invite you warmly into the auditorium of Berlin Weissensee School of Art. The graduates of the school who already have taught as visiting professors here will speak about their fashion label "c.neeon" founded in 2004 in Berlin.



c.neeon: Collage "Sommerpause"

Link: <http://www.cneeon.com>

### **Impressum:**

Kunsthochschule Berlin-Weissensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)